
GOBIERNO RATIFICA SU VOLUNTAD DE DIÁLOGO EN TORNO A SEGURO 
DE DESEMPLEO 
 
 
Esta tarde Su Excelencia el Presidente de la República, Ricardo Lagos, sostuvo una 
reunión con la directiva de la CUT –encabezada por Etiel Moraga – y los ministros de 
Hacienda, Trabajo y el Secretario General de la Presidencia en el Palacio de La 
Moneda, donde se corroboró la voluntad común de un diálogo permanente en torno al 
tema del seguro de desempleo.  
 
"El Presidente ratificó su voluntad de estar en un diálogo permanente con todas las 
organizaciones sociales", afirmó Ricardo Solari, quien agregó que cualquier 
modificación al Proyecto de Ley, que está actualmente en el Parlamento, se tratará en la 
Comisión del Trabajo. "El Gobierno le va a poner urgencia porque nos interesa tener, en 
lo posible, en tres meses este Proyecto fuera del Parlamento". 
 
En cuanto a la continuidad de la participación de la CUT en la comisión que trabaja en 
la reforma laboral, el titular de la cartera de Trabajo dijo que "esta semana vamos a 
mantener activa la idea de reasumir la discusión no sólo sobre reformas laborales, sino 
también sobre los temas mujer y trabajo. El Consejo de Diálogo Social va a sesionar 
esta semana; vamos a invitar a la CUT. Entendemos que la idea de ellos es integrarse 
cuanto antes". 
 
Por su parte, Nicolás Eyzaguirre reafirmó la postura del Gobierno expresada 
anteriormente por Solari . Explicó que la diferencia de 4 mil millones de pesos de 
aportes del Estado al fondo social, al que alude la CUT, era un promedio de los últimos 
cinco años. "Eso no constituye una palabra final y puede ser un promedio de dos, tres 
años, en fin, ese es un tema totalmente conversable. Entre los 8 millones por debajo y 
los 12 por arriba que se han hablado sobre esta base hay cuatro millones de diferencia, 
que es una cantidad mínima comparada con lo que el fondo acumula en un año". 
 
El Ministro de Hacienda recalcó que la esencia del proyecto de Seguro de Desempleo 
permanece "inalterada". "Hemos planteado que si los montos terminan siendo 
demasiado con respecto a la realidad económica, puede haber una disposición de 
revisarlo", a lo que añadió que el Presidente Lagos manifestó "con toda claridad" que el 
espíritu del proyecto continúa adelante "y yo creo que eso lo han entendido los 
dirigentes de la CUT", precisó Eyzaguirre. 
 
Recalcó que lo importante para el país es que " estamos trabajando a full con el objeto 
de que el Seguro de Cesantía sea, lo más pronto posible, ley de la República. Esa es 
nuestra voluntad y la disposición del Presidente de la República", aseveró. 


